

学年だより



挑戦 Challenge

令和7年1月9日
氷見市立宮田小学校
第6学年



ついに、小学校生活最後の学期が始まりました。3学期は6年間の小学校生活のまとめの大切な学期です。進学に向けてしっかりと準備を進めていきたいと思います。

3月14日の卒業式まで、登校する日が43日間となりました。3月には晴れやかな気持ちで卒業式を迎えるよう、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。

本年も、どうぞよろしくお願ひします。

校内書初大会

毎年恒例の校内書初大会が1月8日（水）の始業式の後に行われました。緊張感に包まれた雰囲気の中、冬休みの練習の成果を発揮しようと一人一人が心を込めて書いていました。

金賞

M. Y

M. Y

M. Y

銀賞

R. I

K. H

C. Y

おめでとう！

「夢の実現」



教室棟が復旧しました！！

昨年の能登半島地震から約1年。多くの方々のご協力もあり、教室棟が復旧しました。久しぶりに元通りの教室に入った子供たちは、何だかうれしそうに2週間ぶりに会う友達と楽しく話していました。そして、子供たちが一番喜んでいたのは、トイレ！！仮設トイレから普通のトイレに変わり、安心していました。

さて、気持ちも新たに3学期がスタートしました。6年生の3学期は“中学校”への0学期です。小学校のまとめをしっかりとしながら卒業へと突っ走っていきます！



〈お知らせ・お願ひ〉

☆インフルエンザにご注意を

インフルエンザ等の感染症が流行しています。ご家庭でも手洗い、うがい等の予防に努めていただき、ハンカチ、ティッシュを携帯するように声かけをお願いします。また、いつでもマスクが使えるようにマスクをランドセルに常備してください。